

21.01.2022

Gutachterausschuss beschließt Bodenrichtwerte 2022

Die Bodenpreise auf dem Ludwigshafener Grundstücksmarkt sind auch in den beiden vergangenen Jahren erneut gestiegen und folgen dem allgemeinen Trend. Die Preisentwicklung hat der Gutachterausschuss in den neuen Bodenrichtwerten berücksichtigt, die in der ersten Sitzung im neuen Jahr zum Stichtag 1. Januar 2022 beschlossen wurden. In nahezu allen Wohnbaulagen wurden die Werte angehoben, auch für Gewerbebauland.

Die neuen Bodenrichtwerte können ab sofort in der Geschäftsstelle des Gutachterausschusses, Rheinuferstraße 9, 67061 Ludwigshafen, oder im Stadtplan auf www.ludwigshafen.de eingesehen werden.

Ansprechpartner ist Sebastian Lang, Telefon 0621 504-3296.